



闇を打ち破る光の到来

岩井キリスト教会牧師 原田 帆海路

クリスマスが近づいて来ました。巷では華やかな飾り付けがなされ、お店ではプレゼントやケーキの予約も始まっています。心踊る楽しい季節の訪れを感じます。しかしながらニュースを見れば、悲惨な社会に生きていることを思わずにはられません。外面的には華やかさと楽しさで彩られていても、内面に目を向けるならば悲しみ、寂しさ、怒り、憎しみが後を絶たないのです。私たちは暗闇の中を生きています。しかし、この暗闇を打ち破る光の到来こそがクリスマスの本当のメッセージです。旧約聖書のイザヤ書にイエス・キリストの誕生の預言があります。

闇の中を歩んでいた民は大きな光を見る。死の陰の地に住んでいた者たちの上に光が輝く。イザヤ書9章2節

預言者イザヤの時代。それはまさに暗黒時代でした。多くの血が流され、いのちが奪われ、人々は恐れと不安に包まれ、希望を抱くことの出来ない暗闇の中を過ごしていました。そこには人間の罪の現実がうごめいていました。私たちは、この時代を単に過去の出来事として見るだけではなく、まことの神様を離れた人間の姿として見ておく必要があります。神様を離れて生きていく時に、それは暗闇の中をさまよって歩いている状態であり、暗闇の支配の中を罪の奴隷として生きているということなのです。それが歴史に写し出された罪にとどまる人間の姿です。しかし、この暗闇の世界に光が到来しました。この光こそイエス・キリストです。

**光は闇の中に輝いている。闇はこれに打ち勝たなかった。ヨハネの福音書1章5節
イエスは人々に語られた。「わたしは世の光です。わたしに従う者は、決して闇の中を歩むことがなく、いのちの光を持ちます。」ヨハネの福音書8章12節**

私たちの心の闇を照らし、救いを与えるためにイエス・キリストはお生まれになったのです。クリスマスの本当の喜びはここにあります。ますます闇が深まっていくこの時代にあって、まことの光を見上げ、光の中を歩み、いのちの光を持つことができたなら何と幸いなことでしょうか。

どうぞクリスマス、教会へお出かけください。私たちを照らすまことの光、救い主イエス・キリストを見上げようではありませんか。



〒306-0631 茨城県坂東市岩井3269番地1

Tel&Fax 0297(35)1448

ホームページ <http://park21.wakwak.com/~iwaicc>

メールアドレス iwaichurch1955@aa.wakwak.com

